
家庭数 

図書支援員 

石浦香奈子（いしうらかなこ） 

図書室には 7000 冊を超える

本があります。昨年には「カシ

オ文庫」もできて、たくさんの素

敵な本が増えました。 

 今年も皆さんに、ワクワクする

本や心に残る本など、いろいろ

な本と出会って欲しいと思いま

す。ぜひ、図書室に本を借りに

きてくださいね。 

もうすぐ梅雨入り・・・ 

早いもので１学期も残り１カ月余りとなってしまいました。芒種の候を過ぎましたが、来週には５年生

の田植えも計画しています。梅雨入りも間近に迫っていて、蒸し暑く体調を崩しやすい頃となりますので

基本的な生活習慣を守り、体調管理には十分に留意してください。ご理解ご協力よろしくお願いします。 

 

修学旅行６年 無事に帰ってきました。 

コロナ感染も落ち着いてきていましたので、予定

通りの日程で、修学旅行に行くことができました。

雨も心配されましたが、天気にも恵まれて、すべて

の見学や活動を楽しむことができました。 

小豆島では、二十四の瞳映画村での講話も真剣に

聞くことができ、お猿の国銚子渓ではエサやり体験

も行うことができました。 

６年生にとっての大きなイベントの一つを楽しく

終えることができてよかったです。 

授業研究４年社会 ６月８日 

４年生で社会科の授業研究を行いました。ゴミ

を減らすための取組について、しっかりと考える

ことができていました。 

ICT機器を使って自分の考えを入力し、友だち

と考えを共有しながら、深い学びにつなげようと

していました。 
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キ  リ  ト  リ 

事務職 

岡﨑 一葉（おかざき かずは） 

子どもたちが充実した学校生活を

送れるように、施設の整備や備品

の購入など、予算面からサポートし

ていけたらと思います！ 

不明なことなどありましたらお気軽に

ご相談ください。 



いま学校で 子どもたちの様子 

◇授業を参観に来られていた保護者の方から、「授業中にしっかり学習に取り組んでくれないと、

見ていても、おもしろくない」と感想をいただきました。 

授業中の余計な発言や、授業を妨害するような発言も見られることがありますので、教員で共

有して、しっかり学習に取り組むような指導を心掛けたいと思います。 

◇雨の合間に運動場で遊ぶ子どもも少なくないのですが、先日の朝は、６年生の男子が「先生、

バスケットゴールの下を整備したいので、トンボを貸してください」と言いに来ました。 

 前日に湿っていた運動場で遊んで凸凹になっていたので、気になっていたのですが、子どもが

自主的に整備したいと言ってきてくれたのが、とても嬉しかったです。 

◇３年の体育授業で、担任がケガをした児童の対応をしていた時に、子どもたちが自主的に軽い

ランニングと体操をして待ってくれていました。どうすればよいのかを考えて行動できるよう

になってきた様子を見て、嬉しかったです。 
 

まだ、できない時や課題もありますが、子どもたちが頑張ろうという気持ちを行動で示すこと

ができるようになってきているように思います。そんな雰囲気が学校全体で広がっていけるよう

に頑張ります。 

感染予防(マスク着用)

と、熱中症対策 

 厚労省・文科省から、子どものマスク

着用についてリーフレットが出されま

した。 

新型コロナもまだ油断できない状況

ですが、これから暑く蒸し暑い季節に

なりますので、熱中症の危険性も増え

てきます。右のリーフレットを見ても

分かるように、屋外でも屋内でも、人と

の距離が確保できる場合や、会話を行

わないような場合は、マスク着用の必

要がないと書かれています。 

子どもたちには、無駄に大声を出し

たり、叫んだりすることをせず、熱中症

の危険性もあるような時は、マスクを

外してもよいと話をしています。 

ただ、子どもたちの様子を見ている

と、今までのマスク生活をすぐに見直

すことは難しいようです。感染症対策

にも留意しつつ、熱中症の予防にも、ご理解ご協力よろしくお願いします。 


